



Paris, 01 juillet 2024

Communiqué de presse

« LE 7 JUILLET : SE MOBILISER POUR EMPÊCHER UNE MAJORITÉ D'EXTRÊME-DROITE »

Le Président de la République a été sévèrement désavoué, d'autant plus sévèrement que la participation a été forte, la plus forte depuis 1978.

La politique menée depuis 7 ans au détriment de ceux qui travaillent pour des salaires modestes comme de ceux qui cherchent désespérément un emploi a révolté les Françaises et les Français. Le mépris affiché lors du mouvement des Gilets Jaunes comme lors de la vaste et pacifique mobilisation contre la réforme des retraites a fait monter la colère.

L'incapacité à incarner la République et faire vivre ses valeurs, à défendre notre souveraineté, à protéger et assurer la sécurité de tous a fini de désorienter et désespérer notre peuple.

En choisissant de dissoudre l'assemblée nationale, Emmanuel Macron a cyniquement ouvert la voie aux déchirements et au chaos.

Le 7 juillet nous devons faire échouer cette perspective et empêcher l'arrivée au pouvoir d'une majorité d'extrême droite.

Nous ne devons pas lâcher notre boussole, la République laïque et universaliste, la République sociale chère à Jean Jaurès.

Le 7 juillet aucune voix ne doit se porter sur les candidats du Rassemblement National et de ses alliés.

Nous appelons à soutenir partout les candidats les mieux placés pour l'emporter au deuxième tour face aux candidats de l'extrême-droite.

Thierry Cotelle,
Président du Mouvement Républicain et Citoyen